

undefined - lundi 6 février 2023

crest - cretois - diois

SAILLANS

Le Forum n'organisera pas la brocante de Pentecôte

Après avoir assuré pendant 7 ans l'organisation de la brocante de Pentecôte, Le Forum - espace numérique et social/espace France Services de Saillans a décidé de marquer une pause. Plusieurs raisons sont à l'origine de cette décision validée par le conseil d'administration lors de sa dernière réunion, le 24 janvier. Tout d'abord, le plan de charge du Forum qui se densifie et le temps qu'il lui faut consacrer à la préparation de la brocante deviennent difficilement compatibles. Sans parler de la difficulté croissante à avoir un nombre de bénévoles suffisant le jour J, mais aussi la veille pour le traçage des emplacements.

Rappelons que suite à la fermeture du bureau de Poste de Saillans, le Forum a pris les fonctions de relais postal début janvier, ajoutant ainsi un service de plus à tous ceux qu'ils proposent déjà dans le cadre de son espace France Services.

D'autre part, il doit élaborer cette année un nouveau projet afin d'obtenir auprès de la CAF la reconduction de son label Espace de vie sociale pour la période 2024-2028. « Le Forum désire se recentrer sur son cœur de mission Espace public numérique/Espace de vie sociale/France Services/Poste » explique son président, Philippe Saulnier. Quant au devenir de la brocante de Pentecôte, il est incertain pour l'instant et repose sur l'espoir qu'une autre association (ou plusieurs) décide de reprendre le flambeau. À suivre, donc.